

SPORT PANORAMA

MINIATURGOLF

ASKÖ-LANDESMEISTERSCHAFT

HERREN: 1. Jan Lanik (Seefeld/Kadolz).
DAMEN: 1. Claudia Floh (Seefeld/Kadolz).
Männliche Senioren I: 1. Robert Langenecker (Seefeld/Kadolz).
Männliche Senioren II: 1. August Berger (Seefeld/Kadolz).
Weibliche Senioren II: 1. Josefine Berger (Seefeld/Kadolz).
Männliche Jugend: 1. Markus Feiwickl (Herzogenburg).
Männliche Kinder: 1. Patrik Krätschmer (Seefeld/Kadolz).

LÄNDERVERGLEICHSKAMPF

MANNSCHAFTSWERTUNG.

1. Österreich (ASKÖ Auswahl).
 2. Tschechien.
 3. Deutschland.

EINZELWERTUNG.

Männliche Kinder: 1. Mirex Vyska (Tschechien).
Männliche Jugend: 1. Markus Feiwickl (Herzogenburg).
Männliche Senioren II: 1. Hans Jürgen Krauss (Berlin).
Weibliche Senioren II: 1. Josefine Berger (Seefeld/Kadolz).
Männliche Senioren I: 1. Günther Plötz (Berlin).
Weibliche Senioren I: 1. Hannelore Weber (Oberwölling).
Damen: 1. Claudia Floh (Seefeld/Kadolz).
Herren: 1. Stefan Kellershohn (Wien).



Die Besten der Besten. Georg Jungmayer, Josefine Berger, Claudia Floh, August Berger, Egon Stingl, Jan Lanik, Vera Kadidlova, Igor Quarlich (von links), Markus Feiwickl, Patrik Krätschmer, Robert Langenecker (vorne von links) wurden ASKÖ-Landesmeister. Sie gewannen in jeweils der Kategorie, in der sie gestartet waren.

FOTO: zVg

MINIATURGOLF / Das 15. internationale Weinland-Wanderpokalturnier war gleichzeitig ein Jubiläum. Der MGV Seefeld-Kadolz feierte einen tollen 2. Platz.

Erfolgreiches Turnier

VON MICHAEL HABRES

Bereits das 15. internationale Miniaturgolfturnier veranstaltete der Miniaturgolfverein Seefeld-Kadolz, wobei dieses gleichzeitig ein Jubiläumsturnier anlässlich des 30-jährigen Vereinsbestehens darstellte. Bürgermeister Georg Jungmayer, seit der Gründung des Vereins als Obmann tätig, blickt dabei auf viele schöne Erlebnisse gemeinsam mit den Mitgliedern zurück.

Der Freitagabend, bei dem Publikumsspieler, Ehrengäste und ehemalige Vereinsmitglieder mit Turnierspielern eine Runde Bahngolf spielten, wurde von Publikumsspieler Heinz Baumgartner, dem Vereinsspieler Markus Feiwickl aus Herzogenburg und dem Vereinsspieler Hans-Jürgen Krauss aus Berlin mit 83 Schlägen gewonnen.

Am Wochenende wurden von den Vereinsspielern sieben Durchgänge gespielt, dabei sprach die Tatsache, dass insgesamt siebenmal das Rundenergebnis von 19 Schlägen (bei 18 Bahnen pro Durchgang) erzielt wurde, für das hohe Niveau dieses Wettbewerbs. Eine Runde von 18

Schlägen ist übrigens noch nie bei einem offiziellen Bewerb in Seefeld-Kadolz vorgekommen.

Die Krönung des Jubiläumsturniers wäre wohl noch die Leistung des Heimvereins gewesen. Mit einem Mannschaftsergebnis von 633 Schlägen verpasste man den ersten Platz in der Vereinswertung nur um einen Punkt. Den Sieg holte sich der Wiener Verein WAT Floridsdorf. Insgesamt waren neun Vereinsmannschaften am Start. Gleichzeitig

wurde dieser Bewerb dazu genutzt, um die Sieger in der ASKÖ-Bahngolf-Landesmeisterschaft zu ermitteln. In diesen Einzelwertungen konnte der MGV Seefeld-Kadolz in beinahe jeder Kategorie die Sieger stellen. Den Ländervergleich konnte die ASKÖ-Auswahl Österreich für sich entscheiden. Hier verwies man Tschechien und Deutschland auf die Plätze zwei und drei und sorgte damit für einen sehr erfolgreichen Bewerb.



Ausgezeichnete Leistung gezeigt. Die Vereinsspieler des MGV Seefeld-Kadolz Georg Jungmayer, Robert Langenecker, Vera Kadidlova, Jiri Rimpler, Igor Quarlich, August Berger, Jan Lanik, Claudia Floh, Josefine Berger, Bohumir Krätschmer, Patrik Krätschmer (von links) präsentierten stolz ihre zahlreich gewonnenen Trophäen.

FOTO: zVg